

L'investissement dans les télécoms suscite un grand intérêt, affirme Chéhadé

Le président de l'Autorité de régulation des télécommunications (ART), Kamal Chéhadé, a indiqué hier que « *les perspectives d'investissement dans le secteur local des télécoms suscitent un grand intérêt sur les marchés* ». Il a en outre mis l'accent sur le renforcement des efforts déployés par son institution pour fournir à la clientèle « *les meilleurs services, moyennant des prix équitables* ».

S'exprimant lors d'une rencontre avec une délégation de l'Union des ouvriers du Liban (UOL) qu'il a reçue hier, Kamal Chéhadé a également indiqué que l'ART « *a élaboré, au cours*

des derniers mois, l'un des meilleurs systèmes de régulation, garantissant la libre concurrence des opérateurs de téléphonie, à l'issue du processus de privatisation ». « *Nous avons développé un système de protection des consommateurs qui devrait être adopté bientôt ainsi qu'un code de protection des informations privées* », a-t-il poursuivi.

Le président de l'ART a en outre précisé que sa rencontre avec la délégation de l'UOL s'inscrit dans le cadre des concertations qu'il mène avec les organismes de la société civile intéressés par le dossier des télécommunications.